
 
 

Herrn  

Bürgermeister 

Alexander Biber 

Rathaus 

 

Per Fax: 02241-9008001 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD Fraktion beantrage ich einen Grundsatzbeschluss dahingehend, dass 

keines der Grundstücke, auf denen heute noch Feuerwehrgerätehäuser stehen, die 

aber entsprechend den Planungen des Rates durch Neubauten ersetzt werden sollen, 

verkauft werden. 

Diese Grundstücke sollen nach Auffassung der SPD-Fraktion für Einrichtungen der 

Stadt Troisdorf, beispielsweise Stadtteilzentren o.ä., vorgesehen werden. 

 

 
Harald Schliekert 
Fraktionsvorsitzender 
 
 

Feuerwehrgerätehäuser 

14. Februar 2021 


